
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 054 /2013.- 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as formalidades 

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente informar a esta Casa de Leis quando retornarão 

as atividades do Núcleo para crianças que funcionava no CEMA – “Centro de Educação Municipal 

Ambiental Dr. Darcy Machado de Souza”, no bairro de Guedes. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

São muitas as crianças que estão aguardando o retorno das atividades do Núcleo, que 

nos últimos anos, funcionava no CEMA. 

Segundo muitas mães que me procuraram, já foi feita a rematrícula, mas até o 

momento elas não foram informadas do início das atividades, a Secretaria da Educação ainda não se 

manifestou a respeito. 

Há uma grande preocupação dessas mães, pois no período em que seus filhos não 

estão em aulas, elas não têm com quem deixá-los, e muitos acabam ficando em casa sozinhos, o que não é 

conveniente. 

As atividades no CEMA eram de grande importância, pois além de dar segurança às 

crianças no período pré ou pós aulas, elas faziam muitas atividades melhorando o aprendizado, a qualidade 

de vida. 

Acredito que a Municipalidade já esteja preparando o início das atividades do Núcleo, 

porém, não poderia deixar de fazer esta solicitação, atendendo aos clamores de tantos munícipes que me 

procuraram. 

Secretaria da Câmara Municipal, 1º de fevereiro de 2013 

As.)VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA-ZIDANE 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de março de 2013, e 

aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


